

28.08.25

DIE RHEINPFALZ – NR. 199

Berliner Platz: Polizeipräsenz zeigt Wirkung

„Der Erfolg gibt uns Recht“, berichtete Kai Antes am Dienstagabend dem Ortsbeirat Südliche Innenstadt. Der neue Leiter der Polizeiinspektion Ludwigshafen 1 hatte dabei die Anstrengungen seiner Behörde auf dem Berliner Platz im Auge.

So zeige die Polizei vor allem von Donnerstag bis Sonntag in den Nachtstunden Präsenz – „in Uniform, aber auch in zivil“, so Antes. Die Beamten dafür seien aus dem regulären Schichtdienst abgezogen und eigens für den Platz abgestellt. Und die Zahlen zeigten, dass dieses Vorgehen zielführend sei, auch wenn der Inspektionsleiter dem Gremium keine konkreten Zahlen präsentierte.

Immerhin hätten auch Anwohner beobachtet, dass sich die Situation entspannt habe, so Karl-Heinz Hecker (CDU), der sich, wie der gesamte Ortsbeirat, wünscht, dass die zusätzlichen Kräfte auch nach Projektende auf dem Berliner Platz unterwegs sind. Zugesichert sei der aktuelle Einsatzplan zunächst nur bis in den kommenden Mai, so Antes. Er verwies jedoch darauf, dass eine lebenswerte Aufwertung des Platzes nicht allein Sache der Polizei sei. „Dazu müssen auch noch andere beitragen.“ |env